

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ARS a installé les 13 Conseils territoriaux de santé d'Occitanie

Sur chacun des territoires de démocratie en santé, la Directrice Générale de l'Agence régionale de santé Occitanie a constitué un Conseil territorial de santé, qui remplace la Conférence de territoire.

En Occitanie, les territoires de démocratie sanitaire correspondent aux départements. L'ARS a installé, entre le 23 février et le 30 mars, un Conseil territorial de santé dans chacun des 13 départements de la région.

La variété des profils des Présidents et Vice-Présidents élus lors de l'installation des conseils territoriaux de santé atteste de la dynamique locale de cette démocratie en santé : elle sera animée localement par des professionnels de santé, des représentants d'établissements de santé et médico-sociaux, des élus, des acteurs associatifs, des représentants d'usagers, des acteurs de la protection sociale...

Instances de débat, de concertation et de réflexion partagée, les conseils territoriaux de santé font vivre la démocratie en santé en associant l'ensemble des acteurs et usagers locaux concernés par les questions de santé. Ils comptent cinquante membres titulaires et 48 suppléants, répartis en cinq collèges (professionnels et offreurs des services de santé, usagers et associations d'usagers du système de santé, collectivités territoriales ou leurs groupements, représentants de l'Etat et des organismes de sécurité sociale, personnalités qualifiées).

Au cours de cette année 2017, les conseils territoriaux de santé vont revêtir une importance particulière puisqu'ils contribueront à l'élaboration, à la mise en œuvre et à l'évaluation du futur Projet régional de santé. Ces conseils participeront à l'élaboration de diagnostics territoriaux partagés. Ils favoriseront l'expression des usagers et contribueront à l'amélioration des parcours de santé.

Leurs contributions locales complèteront les travaux de la Conférence régionale de la santé et de l'autonomie à l'échelle de la grande région.

Les membres des Conseils territoriaux de santé ont élu :

Lozère, le 23 février

Présidente : Mme Patricia BREMONT, Conseillère départementale du canton de Marvejols

Vice-Président : M. Sébastien POMMIER, Directeur Général de l'Association Le Clos du Nid

Aveyron, le 24 février

Président : M. Didier DE LABRUSSE, Président du Conseil départemental de l'Ordre des Médecins

Vice-Président : M. Jean-Philippe CHARTIER, Union Régionale des Professionnels de Santé Médecins

Gard, le 28 février

Présidente : Mme Patricia VEZIGNOL, Directrice régionale déléguée Fondation Diaconesses

Vice-Président : M. Bernard GUIRAUD, Fédération nationale de la Mutualité Française

Tarn, le 1er mars

Président : M. Thomas LEMETTRE, Président de la commission médicale d'établissement de la clinique Claude Bernard (Albi)

Vice-Président : M. Jean-Christophe DELAUNAY, représentant des usagers (France Alzheimer)

Lot, le 2 mars

Présidente : Mme Maryse MAURY, Vice-présidente du Conseil départemental du Lot

Vice-Président : M. Léo AMERY, représentant des usagers (association Choix Rationnel d'Intégration - CRI 46)

Ariège, le 6 mars

Président : M. Jean-Philippe SAJUS, Directeur du Centre Hospitalier Ariège Couserans

Vice-Président : M. Christian ALVAREZ, Président de l'Association pour Adultes et Jeunes Handicapés (APAJH) de l'Ariège

Tarn-et-Garonne, le 7 mars

Président : M. Pierre GAUTIER, désigné au titre des personnalités qualifiées

Vice-Présidente : Mme Maryse BAULU, Conseillère départementale du Tarn-et-Garonne

Hautes-Pyrénées, le 8 mars

Président : M. Jean-François MILLET, Secrétaire général du Conseil départemental de l'Ordre des Médecins

Vice-Présidente : Mme Jeanne MONCORGER, désignée au titre des personnalités qualifiées

Gers, le 9 mars

Présidente : Mme Gisèle BIEMOURET, Vice-Présidente du Conseil départemental du Gers

Vice-Présidente : Mme Corinne FAUCOMPREZE, Directrice générale de l'Association Départementale pour la Sauvegarde de l'Enfant à l'Adulte du Gers (ADSEA)

Aude, le 13 mars

Président : M. Philippe GREFFIER, Premier Adjoint au Maire de Castelnaudary

Vice-Président : M. Alain GUINAMANT, Directeur du Centre Hospitalier de Carcassonne

Pyrénées-Orientales, le 16 mars

Président : M. Jacques MANYA, Maire de Collioure

Vice-Président : M. Pascal DELUBAC, Directeur de la Clinique Saint Pierre (Perpignan)

Haute-Garonne, le 23 mars

Président : M. Jean THEVENOT, Président du Conseil départemental de l'Ordre des Médecins

Vice-Président : Mme Elvire DE ALMEIDA LOUBIERE, Fédération Nationale de la Mutualité Française

Hérault, le 30 mars

Président : M. Philippe SAUREL, Maire de Montpellier, Président de Montpellier Méditerranée Métropole

Vice-Président : Mme Marie-Agnès ULRICH, Directrice du Centre Hospitalier de Béziers

**Agence Régionale de Santé
Occitanie**

26-28 Parc Club du Millénaire - 1025 rue Henri Becquerel
CS 30001 - 34067 Montpellier cedex 2
standard : 04 67 07 20 07

www.ars.occitanie.sante.fr

Contacts presse ARS :

Vincent DROCHON - 04 67 07 20 57 / 06 31 55 11 77
vincent.drochon@ars.sante.fr
Sébastien PAGEAU - 04 67 07 20 14 (Montpellier)
sebastien.pageau@ars.sante.fr
Anne CIANFARANI - 05 34 30 25 39 (Toulouse)
anne.cianfarani@ars.sante.fr